

Communiqué

De l'information juridique gratuite!

LES AVOCATES ET LES AVOCATS DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE SE MOBILISENT POUR RENCONTRER LES CITOYENS

Rouyn-Noranda, le 14 mars 2024 – Dans le cadre du premier **Marathon juridique** québécois, un événement d'envergure se déroulant à l'échelle de la province du 21 au 23 mars 2024, les avocats.es de l'Abitibi-Témiscamingue se mobilisent pour aller à la rencontre des citoyens.nes de la région afin de s'entretenir avec eux de sujets juridiques et construire des ponts entre le système de justice et la population.

Le Marathon juridique en quelques mots

Pendant trois jours, le **Marathon juridique** donnera accès aux Québécois.es à de nombreuses activités gratuites d'informations juridiques. Événement inédit, il est une action concrète pour se rapprocher du public et humaniser davantage la profession. Les avocats.es de l'Abitibi-Témiscamingue sont fiers de participer à ce rendez-vous, d'être présents.es sur le terrain et de se mettre à l'écoute des besoins des citoyens en matière de justice.

Pleins feux sur l'activité du Barreau d'Abitibi-Témiscamingue

Le **Barreau d'Abitibi-Témiscamingue** participe au **Marathon juridique** en organisant l'activité *Le Barreau d'Abitibi-Témiscamingue à votre rencontre!* à Rouyn-Noranda et Val-d'Or. Ainsi, les citoyens.nes pourront se présenter le **22 mars prochain** dans les palais de justice de Rouyn-Noranda et Val-d'Or pour rencontrer gratuitement nos professionnels.les en droit de **9h00 à midi** et de **13h30 à 16h00**.

Lors de la journée *Le Barreau d'Abitibi-Témiscamingue à votre rencontre!*, des avocats.es pratiquant dans différents domaines de droit seront disponibles pour rencontrer les citoyens.nes ayant des questions concernant un problème juridique ou un éventuel litige. Les avocats.es pourront ainsi guider les justiciables dans leur quête d'informations et les orienter dans leurs démarches.

175 bougies pour le Barreau du Québec

Propulsée par le Barreau du Québec, cette initiative sans précédent est aussi l'activité phare soulignant son 175^e anniversaire d'existence.

Favorisant la diversité à tous les niveaux pour mieux comprendre le monde dans lequel il œuvre et évolue, le Barreau du Québec signale, avec ce Marathon, sa volonté de se rapprocher du public et de proposer plus d'options aux citoyens.nes afin de faciliter l'accès à la justice.

L'événement représente une occasion unique pour les citoyens.nes d'aller à la rencontre d'avocats.es de leur communauté afin d'en apprendre davantage sur leur profession et poser des questions relativement à des préoccupations ou des enjeux juridiques.

Consultez les [activités du Marathon juridique](#) et leurs horaires, dans chaque région du Québec.

Le Barreau d'Abitibi-Témiscamingue

Le **Barreau d'Abitibi-Témiscamingue** couvre les districts judiciaires de l'Abitibi, de Rouyn-Noranda et du Témiscamingue de telle sorte qu'il est le plus étendu, couvrant une superficie de plus de 120 000 km. Le district d'Abitibi s'étend jusqu'à l'extrémité nord de la province de Québec, c'est à dire l'Ungava en passant par les côtes de la Baie James et la Baie d'Hudson.

– 30 –

Pour obtenir tous les renseignements sur notre activité et pour toute demande de participation ou d'entrevue, veuillez communiquer avec :

Kathy Tremblay, Bâtonnière
kathy.tremblay@cainlamarre.ca
819 797-5222